

FEEDBACK REMEDIASI OSCE SEMESTER 1 TA 2022/2023

22711117 - MUHAMMAD RAFFI ADITYA

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GALS	informed consent: cukup ; Cuci tangan: hanya diawal ; Gaya berjalan: cukup ;Arms look/feel: cukup ;arms motorik: C7 belum dilakukan ; Arms Sensorik: seharusnya setiap saraf diperiksa kanan dan kiri secara langsung baru pindah ke saraf lainnya ; Arms vaskuler: cukup ;Arms move examination: belajar pengukuran dengan goniometer
PENILAIAN UNIVERSAL PRECAUTION	teknik melepas handscoon dikahir salah,
STATION PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG	awali dulu dengan informed consent, jelaskan cara maksud dan resiko px,siapkan alat bahan dan cuci tangan, posisi pasien atur dengan benar, pemeriksaan TIO caranya blm tepat, jari telunjuk nya dan pembanding tekananya blm tepat. tidak dilakukan tes konvergen dan cahaya pd px otot ekstraokuler
STATION PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	IC dijelaskan dulu prosedur, manfaat, risiko pemeriksaan...PxNI tidak cek patensi dan sampaikan prosedur? langsung minta pasien menghidu...PxNVII inspeksi dan sensorik tidak dilakukan, motorik hanya 2 gerakan wajah...NIX-X cek suara parau tidak jelas...refleks muntah bukan hanya masukkan spatel lidah...ini mau uji coba ujian atau gimana ya Dek?
STATION PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	Interpretasinya jangan lupa tiap apa yg diperiksa ya mas. Over all prosedur yg dilakukan sdh cukup baik.
STATION PEMERIKSAAN VISUS	persiapan ruangan dengan pencahayaan baik harap disebutkan ya. Setelah tidak terlihat kartu snelen pada baris ketiga langsung gunakan pinhole, tidak perlu hitung jari dulu. Pemeriksaan mata kiri dimulai dari kartu snelen di baris pertama yaitu huruf E, bukan dari baris kedua, dilanjutkan dengan pemeriksaan hitung jari baru lambaian tangan dan proyeksi cahaya dan persepsi warna ya. Tadi rafi dari hitung jari langsung ke persepsi warna. Penentuan visus mata kanan seharusnya 6/30 bukan 5/20 karena pasien mampu melihat baris kedua (6/30) sebelum pinhole, dan visus mata kiri seharusnya 1/300 bukan 1/tak teringga ya Raffi...